
 

CITTÀ  DI  CASTELVETRANO 
Libero Consorzio Comunale di Trapani 



Deliberazione del Consiglio Comunale n. 89 
 

 

OGGETTO:  “Interrogazioni: Prot. n. 38020 del 01/10/2021 – Stato di precarietà in cui versa il 

serbatoio pensile sito nella via Mascagni che si trova in uno stato di scarsa conservazione. Prot. n. 

39579 del 13/10/2021 – Partecipazione all’Avviso per la manifestazione di interesse per la 

candidatura di idee progettuali per la riqualificazione e la rifunzionalizzazione di siti per la 

creazione di ecosistemi dell’innovazione nel Mezzogiorno. Prot. n. 39581 del 13/10/2021 – Bando” 

Sport e periferie 2020” – selezione di interventi da finanziare nell’ambito del Fondo Sport e 

Periferie per l’ anno 2020 ”. 

 

L'anno duemilaventuno (2021) il giorno ventisei (26) del mese di ottobre (10) dalle ore 19,00 in poi,  in 

Castelvetrano e nella Sala delle adunanze consiliari di Palazzo Pignatelli, si è riunito, su invito del 

Presidente del Consiglio Comunale del  19/10/2021 n. 40540, notificato a norma di legge, il Consiglio 

Comunale. 
Presiede l'adunanza il Presidente Avv. Patrick CIRRINCIONE. 

Partecipa il Segretario Generale, Dott. Gabriele PECORARO. 

Presenziano ai lavori, ai sensi dell’art. 20, comma 3, L.R. 7/92, il Sindaco, Dott. Enzo Alfano, 

l’Assessore Licari e l’Assessore Siculiana. 

Fatto l'appello nominale, risultano presenti n. 19 Consiglieri su n. 24 assegnati e su n. 24 in carica. 

 

n. CONSIGLIERI pres. Ass. n. CONSIGLIERI pres. ass. 

1 MARTIRE Calogero X  13 ABRIGNANI Angelina X  

2 VIOLA Vincenza X  14 CRAPAROTTA Marcello X  

3 STUPPIA Salvatore  X 15 DITTA Rossana X  

4 CURIALE Giuseppe X  16 MANUZZA Antonino X  

5 MANDINA Angela X  17 VIRZI’ Biagio X  

6 CIRRINCIONE Patrick X  18 GIANCANA Antonio  X 

7 FOSCARI Filippo X  19 CALDARERA Gaetano X  

8 DI BELLA Monica X  20 COPPOLA Giuseppa  X 

9 MALTESE Ignazio  X 21 LIVRERI Anna Maria  X 

10 CAMPAGNA Marco X    22 CORLETO Anna X  

11 MILAZZO Rosalia X  23 VENTO Francesco X  

12 CASABLANCA Francesco X  24 TRIPOLI Aldo Francesco X  

 

La seduta è pubblica ed in prima convocazione. 

Il Presidente, ritenuta legale l'adunanza, dichiara aperta la seduta e pone in trattazione il seguente 

punto avente per oggetto: come sopra. 



IL PRESIDENTE 

. 

alle ore 19,00 invita il Segretario Generale, Dott. Gabriele Pecoraro, a chiamare l’appello ed accertata 

la presenza di n. 19 Consiglieri, giusta allegato “A”, dichiara aperta la seduta e nomina scrutatori i 

Consiglieri Campagna, Casablanca e Manuzza.  

 

Chiede d’intervenire il Consigliere Campagna ed il Presidente gli concede la parola. 

 

CAMPAGNA: interviene per ricordare Mariella Firenze; 

 

Entra Giancana, presenti n. 20.  

 

Entra Maltese, presenti n. 21. 

 

SINDACO: ricorda, da genitore, l’accoglienza col sorriso che la signora  Mariella Firenze riservava a 

tutti i ragazzi e la sicurezza che dava a tutti i genitori. Dichiara che ieri ha iniziato a parlare col 

Dirigente della Direzione I^ per cominciare le procedure perché si possa davvero intestare alla 

signora Mariella Firenze quella struttura che diventerà di proprietà comunale, bisognerà capire se 

occorrerà andare in deroga perché anche lì ci vorranno dieci anni dalla morte oppure no ma in ogni 

caso la proposta, corredata di tutte le notizie e le informazioni, verrà fatta al Prefetto perchè è una 

donna che merita di essere ricordata; 

 

Il Presidente introduce il primo punto posto all’O.d.G. “Interrogazioni: Prot. n. 38020 del 

01/10/2021 – Stato di precarietà in cui versa il serbatoio pensile sito nella via Mascagni che si trova 

in uno stato di scarsa conservazione. Prot. n. 39579 del 13/10/2021 – Partecipazione all’Avviso per 

la manifestazione di interesse per la candidatura di idee progettuali per la riqualificazione e la 

rifunzionalizzazione di siti per la creazione di ecosistemi dell’innovazione nel Mezzogiorno. Prot. n. 

39581 del 13/10/2021 – Bando” Sport e periferie 2020” – selezione di interventi da finanziare 

nell’ambito del Fondo Sport e Periferie per l’ anno 2020 ”  ed invita il Consigliere Martire a dare 

lettura dell’interrogazione prot. gen. n. 38020 del 01/10/2021 (All. B). 

 

MARTIRE: dà lettura dell’interrogazione prot. gen. n. 38020 del 01/10/2021 (All. B); 

 

Esce il Presidente, presenti n. 20. 

 

Assume la Presidenza il Vicepresidente Maltese. 

 

SINDACO: chiarisce che la struttura realizzata nel 1973 ha evidenziato, nel tempo, delle perdite e si 

è chiesto quali erano i costi per intervenire. Da un esame dell’U.T.C. le spese preventivate 

ammontano ad euro 600.000,00. E’ stato chiesto l’intervento sostitutivo a causa anche della 

mancanza di fondi. Il Dipartimento di Protezione Civile in un primo momento ha negato la possibilità 

di intervenire. Questa estate un privato si era fatto avanti per farsene carico, ma non c’è stata nessuna 

attività successiva. Il 25 ottobre il Dipartimento ha dato la disponibilità ad un incontro per valutare 

l’eventuale intervento. Vedremo come si evolverà la situazione; 

 

 

MARTIRE: reputa necessario intervenire urgentemente per lo stato di degrado, testimoniato anche 

dai residenti del luogo. Bisogna scongiurare qualsiasi eventuale danno ed è necessario che ci sia una 

attenzione particolare per i problemi che possono scaturire dal mancato intervento; 

 

Entra Stuppia, presenti n. 21. 

 



Il Vicepresidente invita la Consigliera Di Bella a dare lettura dell’interrogazione prot. gen. n. 39579 

del 13/10/2021 (All. C). 

 

DI BELLA: dà lettura dell’interrogazione prot. gen. n. 39579 del 13/10/2021 (All. C). Fa presente 

che questa è una prima interrogazione per portare l’attenzione su tutti i progetti che saranno oggetto 

del P.N.R.R.. E’ necessario non perdere questo treno e si augura che il Comune abbia presentato la 

domanda e se è stata presentata dove si intende intervenire. Si cercherà  di focalizzare l’attenzione su 

tutte le opportunità che si presenteranno; 

 

ASSESSORE LICARI: dichiara che il Comune ha risposto alla manifestazione di interesse 

presentando un mix di progetti relativi al P.N.R.R.. Chiarisce i contenuti del piano e come ci si 

intende muovere attraverso una adesione all’ASMEL che gratuitamente, per gli Enti iscritti, seguirà 

tutte le fasi per la presentazione dei progetti; 

 

DI BELLA: apprezza il fatto che il Comune si sia attivato in tal senso. Ribadisce quanto detto dal 

collega in quanto se l’adesione all’ASMEL è essenziale per la realizzazione dei progetti, è altresì 

necessario trovare tutte le soluzioni possibili. Si rammarica del fatto che non siano stati individuati 

altri siti che sono di notevole importanza; 

 

Il Vicepresidente invita il Consigliere Campagna  a dare lettura dell’interrogazione prot. gen. n. 

39581 del 13/10/2021 (All. D). 

 

CAMPAGNA: dà lettura dell’interrogazione prot. gen. n. 39581 del 13/10/2021 (All. D); 

 

VICESINDACO: ricorda che il bando, con scadenza 31/10, prevedeva il cofinanziamento dell’Ente. 

Essendo un Comune in dissesto ci si è rivolti ad alcune società sportive per verificare se loro, come 

associazioni, potevano partecipare. Si sofferma sui vari step fatti per verificare ciò che era possibile 

fare. Si è ritornati sulla possibilità del cofinanziamento e di fatto si è riusciti a presentare il progetto. 

Si sofferma successivamente sui contenuti del progetto. Dalla graduatoria definitiva il progetto non è 

rientrato e si sono attivate le deputazioni nazionali per verificare i motivi per i quali si è stati esclusi. 

E’ stata fatta una mail e si attendono risposte e se nel caso si procederà a fare ricorso; 

 

CAMPAGNA: apprezza la risposta del Vicesindaco, rilevando che se si farà ricorso il costo sarà 

eccessivo. Dispiace per non essere stati inseriti nella graduatoria e ad oggi è questo il risultato; 

 

Entra il Presidente e riassume la Presidenza, presenti n. 22. 

 

MARTIRE: dichiara che l’argomento è estremamente importante e chiede ai presentatori se sia 

opportuno trasformarla in mozione affinchè il Consiglio ne possa discutere; 

 

Il Presidente, quindi, chiude il punto all’O.d.G.. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Del che il presente processo verbale che viene come segue firmato, salvo lettura e approvazione da 

parte del Consiglio Comunale. 

 

Il Presidente 

F.to  Avv. Patrick CIRRINCIONE 

 

Il Consigliere Anziano                                                                               Il Segretario Generale 

F.to  Vincenza VIOLA                                                                      F.to Dott. Gabriele PECORARO 

 

 

 

 
 

DICHIARATA  IMMEDIATAMENTE   ESECUTIVA 

 

ai sensi  dell’art.   12    comma 2°   della L.R. 44/91 

 

Castelvetrano, lì  

 

 
                                                  

 

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Il sottoscritto Segretario certifica, su conforme attestazione 

del messo comunale, che la presente deliberazione è stata 

pubblicata all’Albo Pretorio 

dal ________________ al __________________ 

 

Castelvetrano, lì__________________________ 

 

IL MESSO COMUNALE 

 

_________________________ 

 

 

 

IL SEGRETARIO GENERALE 

 

 ____________________________ 

 
 

 

 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’ 
 

 

Si certifica che la  presente deliberazione è divenuta esecutiva il ___________________dopo il 10° giorno dalla 

relativa pubblicazione, ai sensi dell’art. 12, comma 1°, della L.R. 44/91. 

 

 

                                                                                                       IL SEGRETARIO GENERALE    

 

                                                                                                 __________________________________ 

 

 

 



ALL. “A” 
 

CITTA’ DI CASTELVETRANO 

ELENCO DEI CONSIGLIERI PRESENTI NELLA SEDUTA DEL  26/10/2021 

1° appello ore 19,00 

Seduta di prima convocazione 

N. COGNOME E NOME PREF. SI NO 

1 MARTIRE Calogero ART. 3, COMMA7, 
L.R.  17/2016 

X  

2 Vincenza VIOLA 786 X  
3 Salvatore STUPPIA 578  ASSENTE 

4 CURIALE Giuseppe 561 X  

5 Angela Mandina 471 X  
6 Patrick CIRRINCIONE 443 X  

7 Filippo FOSCARI 440 X  
8 Monica DI BELLA 393 X  

9 Ignazio MALTESE 365  ASSENTE 

10 Marco CAMPAGNA  364 X  
11 Rosalia MILAZZO 357 X  

12 Francesco CASABLANCA 286 X  
13 Angelina ABRIGNANI 264 X  

14 Marcello Craparotta 248 X  
15 Rossana DITTA 243 X  

16 Antonio MANUZZA 225 X  

17 Biagio VIRZI’ 179 X  
18 Antonio GIANCANA 159  ASSENTE 

19 Gaetano CALDARERA 108 X  
20 Giuseppa COPPOLA 106  ASSENTE 

21 Anna Maria LIVRERI 72  ASSENTE 

22 Anna CORLETO 67 X  
23 Francesco VENTO 66 X  

24 Aldo Francesco TRIPOLI 64 X  
   19 PRESENTI     5 ASSENTI 

 

 

 












